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Top 5 Einwohnerfragestunde

Ein Bürger fragt an,
1. ob die Parkplätze am Gemeindezentrum trotz Kette genutzt werden können. 

Frau Homann-Trieps beantwortet die Frage, dass der Vermieter die Verfü-
gungsbefugnis hat. Die Kette zeigt, dass er keine Nutzung wünscht. 

2. Gibt es eine Möglichkeit für den Abschnitt am Mehrgenerationenhaus auf 30 
km/h zu begrenzen. Hier wird sich die Bürgermeisterin zu einem bereits einge-
reichten Antrag erkundigen.

Ein weiterer Bürger bemängelt 
1. die Oberfläche der Asphaltschicht Dambeck Richtung Drisbeth, die noch mangel-

haft ist. Nach Rücksprache der Bürgermeisterin mit Herrn Zimmer kann sie 
noch keine Aussage über die Abnahme der Straße machen.

2. den Radweg nach Krankow Höhe ehem. Autoscheune, hier bittet er um Aufstel-
len von Leitpfosten, damit der Radweg von Lkw nicht überfahren werden kann 
und Beseitigung von Wurzelschäden.

3. Der Vorsitzende des SKV spricht nochmals den Zaunbau am Sportplatz an und 
bittet weiter um Unterstützung durch die Gemeinde (Bauhof) bei der Pflege der 
Flächen dort, wie z. B. der Gräben. Er übergab ein Schreiben und bittet um Rück-
meldung.

 


